

Fecha	Sección	Página
02.07.2009	Estados	14

## EN NEZAHUALCÓYOTL PROVOCA INUNDACIÓN DE AGUAS NEGRAS

## Las <mark>lluvias</mark> ocasionan un hundimiento de 10 metros en la autopista Orizaba-Córdoba

Las lluvias de ayer ocasionaron un hundimiento de 10 metros de diámetro en la autopista Orizaba-Córdoba. En el Estado de México, en la zona de Nezahualcóyotl se presentó una inundación de aguas negras, mientras que en Tlaxcala, seis municipios resultaron afectados.

Sobre el hundimiento en la carretera de Veracruz, el inspector de Caminos y Puentes Federales (Capufe), Alejandro Soto Galindo, dijo que el hecho se registró en el kilómetro 287+950 del tramo Orizaba-Córdoba.

Explicó que de acuerdo con los primeros peritajes, el hecho se debe a que por debajo de la autopista pasa el río Lombardo Toledano, lo cual está provocando reblandecimiento de la superficie.

Precisó que cerca de las 01:00 horas de ayer, un tráiler que circulaba por la área mencionada originó el hundimiento.

También en Veracruz, la Secretaría de Protección Civil estatal informó que por las condiciones geográficas del estado, esta temporada de luvias cerca de 300 mil habitantes están en riesgo por inundaciones ante posibles desbordamientos de ríos.

En entrevista previa a la instalación del Plan de Evacuación de la Zona Conurbada Veracruz-Boca del Río-Medellín, el titular de la dependencia, Ranulfo Márquez Hernández, dijo que la presencia de diversas ondas tropicales mantendrá en alerta al estado. Recordó que el año pasado, por diversos fenómenos meteorológicos hubo daños en 83 munici-

pios, además que alrededor de 43 ríos se salieron de su cauce, provocando inundaciones en las zonas aledañas.

Por lo que toca a Nezahualcóyotl, el Ejército puso en marcha el Plan DN III para atender a la población afectada por el desborde de aguas negras.

En Tlaxcala, el Instituto Estatal de Protección Civil (IEPC) re-

portó que la <u>lluvia</u> que se registró la tarde-noche de ayer afectó a comunidades de seis municipios. Uno de los lugares donde se presentaron más problemas fue la ciudad de Apizaco.

El director general del organismo, Víctor Morales Acoltzi, señaló que los problemas que dejó la lluvia fueron encharcamientos en calles, afectación en techos de viviendas la caída de una barda

viviendas, la caída de una barda de 16 metros de largo y problemas estructurales en un puente.

"Apizaco fue uno de los municipios más afectados el día de ayer, y a él se suman otros cinco municipios: Santa Cruz Tlaxcala, Amaxac, Cuapiaxtla, Altzayanca y Huamantla".

contingencias por la crecida del afluente. (Notimex)



AFECTADOS. Debido a las intensas lluvias de ayer, en Nezahualcóyotl amanecieron con una severa inundación de aguas negras.



Página 1 de 1 \$ 36309.00 Tam: 380 cm2 JBAUTISTA